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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 2 

CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL 3 

FLUMINENSE REALIZADA EM 16 DE JUNHO DE 2019. 4 

 5 

 6 
Aos dezoito (18) dias do mês de junho do ano de dois mil e dezenove (2019), às dez horas e trinta 7 

minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, na Reitoria da Universidade Federal 8 

Fluminense, reuniu-se, em Sessão Ordinária, o Conselho de Curadores sob a Presidência do 9 

Professor Heitor Luiz Soares de Moura, com o comparecimento dos seguintes Conselheiros que 10 

assinaram a folha de presença, parte integrante desta Ata: Kátia Zaccur Leal, Edmar Checon de 11 

Freitas, João Carlos Correia B. S. de Mello, Carlos Alberto Malcher Bastos, Levi Ribeiro de 12 

Almeida Júnior, Fernanda Andrade Almeida, Maria Helena Teixeira da Silva e Sidney Gomes 13 

suplente de José Jairo Araújo. Também presentes à Reunião, a Chefe da Auditoria Técnica e sua 14 

equipe. O Senhor Presidente abriu a Sessão agradecendo a presença de todos e colocando em 15 

votação a aprovação da ata da sessão do dia 04 de junho de 2019. Ata aprovada. Dando 16 

prosseguimento a reunião, o Presidente convida o Conselheiro Levi Ribeiro de Almeida Junior para 17 

apresentar seu relato referente ao processo nº 23069.000090/2019-68 (Assunto: Processo de 18 

Prestação de Contas atinente ao Primeiro Semestre do Exercício de 2018 – 23069.007354/2018-23).  19 

O Conselheiro faz a leitura de seu Relatório. O Presidente coloca o relato em discussão. O 20 

Conselheiro João Carlos Correia B. S. de Mello registra a falta de resposta dos órgãos demandados 21 

pelo CUR. Diz ser o Conselho Universitário autoridade máxima da Universidade, porém o 22 

Conselho de Curadores é um Conselho Superior e suas solicitações e recomendações devem ser 23 

atendidas. Propõe que seja convidada a Direção do Departamento de Contabilidade e Finanças – 24 

DCF para prestar os esclarecimentos necessários aos Conselheiros do CUR. O Conselheiro João 25 

Carlos Mello enfatiza o desleixo que a palavra “atender” vem recebendo. Cita processos específicos 26 

da Faculdade de Administração que retornam sem o atendimento ao solicitado. O Presidente lembra 27 

da necessidade das informações dos órgãos demandados chegarem de forma clara para análises 28 

cada vez mais aperfeiçoadas, ricas e completas por parte dos Conselheiros. O Presidente coloca em 29 

votação a aprovação do Parecer do Conselheiro Levi Ribeiro de Almeida Junior. Aprovado. Nada 30 

mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e encerrou a 31 

Sessão. E para constar, eu, Leonora Grippi Soares da Silva Mendes, Secretária Geral dos Conselhos 32 

Superiores, lavrei a presente Ata, que vai assinada por mim e pelo Senhor Presidente. Niterói, 18 de 33 

junho de 2019. 34 
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LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES 36 

Secretária Geral 37 
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HEITOR LUIZ SOARES DE MOURA 41 

                                Presidente 42 


